

VON POLL IMMOBILIEN spendet 10.000 Euro an die Stiftung KinderHerz

7. MAI 2024

- *VON POLL IMMOBILIEN setzt sich erneut für die Stiftung KinderHerz ein und spendet 10.000 Euro für die Erforschung und Behandlung von Kinderherzkrankheiten*
- *Die Spende soll in die Weiterentwicklung der Forschungsprojekte und Heilungsmethoden der Stiftung fließen*

von Poll Immobilien GmbH

Franka Schulz
Head of Public Relations

E-Mail:
presse@von-poll.com

Telefon:
+49 (0)69-26 91 57-603

Frankfurt am Main, 7. MAI 2024 – VON POLL IMMOBILIEN (www.von-poll.com), das europaweit aktive Maklerunternehmen, stellt erneut sein Engagement für die Stiftung KinderHerz unter Beweis. Mit einer großzügigen Spende in Höhe von 10.000 Euro unterstützt das Unternehmen die wichtige Arbeit der Stiftung, die sich für Therapien herzkranker Kinder und die medizinische Forschung in diesem Bereich einsetzt. Die Scheckübergabe fand im April 2024 zwischen Beata von Poll, Mitglied der Geschäftsleitung bei VON POLL IMMOBILIEN, und Sylvia Paul, Vorstand der Stiftung KinderHerz, in der Frankfurter Zentrale statt. Die Spende wird dazu beitragen, das Leben vieler herzkranker Kinder und ihrer Familien zu verbessern und den Kampf gegen Herzkrankheiten bei Kindern voranzutreiben.

„Es ist uns eine Herzensangelegenheit, nicht nur materielle Unterstützung zu leisten, sondern auch dazu beizutragen, dass herzkranke Kinder die bestmögliche medizinische Versorgung erhalten und ihre Zukunftsaussichten verbessert werden. Zudem steht die Stiftung KinderHerz für Werte, die auch für uns bei VON POLL IMMOBILIEN von zentraler Bedeutung sind: Engagement und Unterstützung in schwierigen Zeiten“, erklärt Beata von Poll, Mitglied der Geschäftsleitung bei VON POLL IMMOBILIEN.

Sylvia Paul, Vorstand der Stiftung KinderHerz, würdigt die kontinuierliche Unterstützung: „Die großzügige Spende von VON POLL IMMOBILIEN wird einen unmittelbaren und langfristigen Einfluss auf die Kinderherz-Medizin haben. Sie ermöglicht es uns, unsere Forschungsprojekte mit Nachdruck voranzutreiben und die bestmögliche Versorgung für herzkranke Kinder sicherzustellen. Wir sind dankbar für diese wertvolle Unterstützung.“

Über von Poll Immobilien GmbH

Die europaweit aktive von Poll Immobilien GmbH (www.von-poll.com) hat ihren Hauptsitz in Frankfurt am Main. Der Schwerpunkt ihrer Tätigkeit liegt in der Vermittlung von wertbeständigen Immobilien in bevorzugten Wohn- und Geschäftslagen. Mit mehr als 400 Shops und über 1.500 Kollegen ist VON POLL IMMOBILIEN, wozu auch die Sparten VON POLL COMMERCIAL, VON POLL REAL ESTATE, VON POLL FINANCE sowie VON POLL HAUSVERWALTUNG gehören, in Deutschland, Österreich, der Schweiz, Spanien, Portugal, Ungarn, Italien, den Niederlanden, Frankreich und

Luxemburg vertreten und damit eines der größten Maklerunternehmen Europas. Der Capital Makler-Kompass zeichnete VON POLL IMMOBILIEN im Oktoberheft 2023 erneut mit Bestnoten aus. Geschäftsführende Gesellschafter sind Daniel Ritter und Sassan Hilgendorf. Zur Geschäftsleitung zählen Beata von Poll, Eva Neumann-Catanzaro, Tommas Kaplan, Dirk Dosch und Wolfram Gast.

Über die Stiftung KinderHerz

Die Stiftung KinderHerz (www.stiftung-kinderherz.de) möchte die bestmögliche Versorgung für Kinder mit angeborenem Herzfehler nachhaltig und zuverlässig unterstützen. Sie fördert dazu Forschungsprojekte an renommierten Kinderherz-Zentren in ganz Deutschland. Die Stiftung unterstützt innovative Forschungsansätze auf allen wesentlichen Gebieten der angeborenen und erworbenen Herzfehler, von der Diagnose und Behandlung über die Prävention bis hin zur Forschung und Entwicklung neuer Heilungsmethoden. Die Stiftung KinderHerz tritt überdies als Interessenvertreter, Sprachrohr und Mittler der Herzkinder auf. Durch gezielte Aktionen informiert sie über das Thema, vernetzt Entscheidungsträger aus Medizin und Wirtschaft und bündelt so das Know-how.